
Empresa

‘WeWork out’: el grupo cesa a su fundador

Adam Neumann se convertirá en presidente no ejecutivo de la empresa matriz de WeWork, We Company. Sebastian Gunningham y Artie Minson ejercerán de codirectores ejecutivos provisionales a la espera de encontrar un consejero delegado permanente.

Ejeprime
24 sep 2019 - 19:30



Adam Neumann deja WeWork. **El cofundador y consejero delegado de la compañía renunciará a su cargo en la empresa**, según fuentes de *The New York Times*. La decisión del directivo es fruto de la maniobra de varios miembros del consejo de administración, incluidos los representantes de Softbank, su mayor inversor, para cesar a Neumann ante la pérdida de confianza del mercado.

Bajo la presión de los miembros del consejo, **Neumann se convertirá en presidente no ejecutivo de la empresa matriz de WeWork, We Company**. La compañía, a su vez, nombrará a dos ejecutivos actuales, Sebastian Gunningham y Artie Minson, como codirectores ejecutivos provisionales, mientras la empresa busca a un consejero delegado permanente.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/wework-out-el-grupo-cesa-a-su-fundador>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Adam Neumann se convertirá en el presidente no ejecutivo de la compañía

La renuncia de Adam Neumann supone un movimiento estratégico para recuperar la confianza de los inversores. La compañía retrasó su salida a bolsa la semana pasada tras reducir su valoración en torno los 11.000 millones de dólares (10.000 millones de euros), muy lejos de la valoración realizada en enero, con una cifra de 42.700 millones de dólares (39.000 millones de euros).

En el folleto de salida a bolsa de la compañía, la empresa reconocía la posibilidad de “no poder ser rentables en un futuro previsible”. En 2018, la compañía cerró el ejercicio con unas pérdidas de 1.930 millones de dólares (1.700 millones de euros).

Por otro lado, según los inversores, **Neumann ejerce un excesivo control sobre la empresa a través de las acciones especiales con derecho a voto**, con un valor veinte veces superior al de los títulos normales. En cualquier caso, queda por definir si esta medida permitirá a la empresa recuperar la confianza de los inversores y si, finalmente, podrá salir a bolsa. WeWork necesita captar 3.000 millones de dólares (2.700 millones de euros) antes de fin de año para cumplir con los términos de refinanciación de su deuda.